## Wir haben einen ewigen Bund mit dem Herrn geschlossen, Passo Fundo



Die Jubilarinnen 2021 der Heilig Kreuz Provinz haben den Vers "Vom Herrn gerufen haben wir einen ewigen Bund mit Ihm geschlossen" (Jer. 32,40) als Thema für die Feier ihrer Ordensjubiläen gewählt. Die 26 Schwestern, die ihr Silber-, Gold- und Diamantjubiläum, ihr eisernes Jubiläum und ihr Gnadenjubiläum feierten, haben gemeinsam ihre 7-tägigen Exerzitien gemacht. Im Anschluss fand am 12. Januar eine festliche, heilige Messe statt, gefolgt von einem Programm und Worten der Anerkennung. Die Jubilarinnen tauschten Erinnerungen aus und dankten dem Herrn mit Lobliedern für seine Begleitung in ihrem Leben. Sie konnten von ganzem Herzen bestätigen: "Wir haben einen ewigen Bund mit dem Herrn geschlossen!"

Die neun Goldjubilarinnen hatten auch Gelegenheit, Sr. M. Odete zu danken, die ihre Noviziatsleitern war. Der Herr hatte Schwester M. Odete, die ihr Gnadenjubiläum mit ihnen gefeirt hätte, 20 Tage vor der Feier zu sich gerufen.

Wegen der Pandemie konnten weder die Schwestern der Kommunitäten der Jubilarinnen noch ihre Angehörigen und Freunde an der Feier teilnehmen. Aber auf Facebook konnten sie die Feierlichkeiten live stream miterleben.

In früheren Jahren waren Jubiläumsfeiern immer auch Anlass für Provinztreffen, um dem Herrn zu danken und ihn zu preisen. In diesem Jahr verzichteten alle auf die Möglichkeit, persönlich an der Feier teilzunehmen, um das Leben und die Gesundheit der anderern zu schützen!